

Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, sobre “La participación política de las mujeres”.

La vicepresidenta Leticia Castro Ortiz:

Pido por favor, serenidad y calma, vamos a escuchar a la diputada Gabriela Bernal Reséndiz.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Creo que oír y escuchar son dos cosas diferentes a lo mejor me oyeron, pero no escucharon mi participación y también creo que no han leído esta reforma que se está presentando en el Congreso de la Unión y por desconocimiento vienen a sacar cosas del pasado.

Lo dije claramente Morena, está impulsando esta reforma con diputados de oposición llámense todos los partidos políticos que la

están respaldando, hoy como diputada debo de ser congruente con mi género y no permitir ningún retroceso a los derechos de las mujeres que por años han causado sangre, dolor de muchísimas para que hoy existan estos Congresos paritarios, nada ni nadie puede callar nuestra voz, somos miles de mujeres las que estamos levantando nuestras voces exigiendo no un retroceso de más de 20 años a nuestros derechos.

Esta reforma es una reforma regresiva, es una reforma que no solamente afecta a las mujeres, afecta a las comunidades y pueblos indígenas y afromexicanos, afecta a personas con discapacidad, a personas de la diversidad sexual que luchan todos los días por alcanzar los mismos derechos y saben porque hoy quieren seguir levantando la voz, por

qué los partidos políticos proponen este retroceso porque son hombres los que dirigen los partidos políticos y hoy queremos que la voz de las mujeres se escuche claro y fuerte, nunca más un Congreso sin la voz y sin la visión de las mujeres.

Gracias.